
Compte rendu
Réunion du 26 septembre 2009

Présents : Arnaud Laurent Sébastien Le Lay Yves Rossi
Albin Renoult Eric Vigouroux Eric Guellec
Eric Jézéquel Gilbert Even Philippe Jalabert
Michel Kerdoncuff Laure Lucas Jean-Philippe Dafniet
Michel Fily

Divers

- Problème sur le casse-croûte d’après match la semaine dernière : pas suffisamment de réserve de
boissons non alcoolisées à la buvette, d’autant plus gênant qu’il y avait des jeunes dans l’équipe
adverse. A signaler auprès du patronage.
- La section tennis de table va recevoir 600 € au titre du CNDS
- Le suivi du circuit jeunes et et du critérium fédéral jeunes sera assuré par Laure Lucas.

Casse-croûtes

Le président de la section a été interpellé durant la semaine par le président du patronage sur un
problème qui se serait produit à la buvette il y a 15 jours (le vendredi soir).
Il  était  convenu  avec  Rémy  JEGOU  qu’aucune  décision ne  serait  prise  avant  que  Michel
KERDONCUFF n’en parle lors de ce bureau.
Or vendredi 25/09, les joueurs de la D4 ont constaté que la clé de la buvette avait été retirée du
trousseau. Philippe Saget a dû intervenir en tant que vice-président du patronage pour avoir la clé.

Proposition : - récupérer la clé pour les matchs à venir avant qu’une ne solution ne soit trouvée.
Nous ne voulons pas l’exclusion de notre section du club house du patro.Il faut réfléchir à une
solution du type :

- installation d’un frigo dans la salle de tennis de table (accord de Rémy JEGOU)
- pot d’après match au club house et casse croûte dans la salle de ping ; pour cela il

convient que nous disposions d’une armoire pour y ranger  un minimum de vaisselle et produits
divers : sacs poubelle, assiette en plastic, verres …
Pas d’opposition des membres du bureau pour la mise en œuvre de cette solution

Mot du président

Michel KERDONCUFF donne son opinion sur la composition des équipes du week-end dernier : il
est en profond désaccord avec cette inversion des équipes, qui, même si elle est permise par le
règlement de la FFTT ne correspond pas à l’esprit de groupe et l’éthique sportive de Sanquer, ni à
l’image qu’il veut donner de Sanquer.
Il insiste cependant sur l’excellent travail fait par la commission sportive.

Philippe JALABERTt, responsable de la commission sportive, rappelle que chaque membre de la
commission a été consulté, en se basant sur les objectifs sportifs fixés par le bureau.
Sur l’éthique : il rappelle que 6 clubs du Finistère ont décidé de « bidouiller » leur équipe 1 et qu’il



fallait pour Sanquer pallier à deux absences : Eric JEZEQUEL (blessure) et Yannick DESPLATZ
(compétition VTT).
Il est rappelé que la décision a été prise collectivement, mais sans doute en prenant trop à la lettre
les objectifs sportifs fixés par le bureau. Philippe prend en compte les remarques de Michel, qui
seront re-précisée  dès la commission sportive du lundi 28/09.

Jeunes

-  Rappel  :  5  équipes jeunes en  championnat,  Premiers  Pas Pongistes,  circuit  jeunes,  critérium
fédéral.
- Mise en place d’un responsable par équipe : - Cadets 1 : Albin RENOULT

- Cadets 2 : Michel FILY
- Juniors : Damien PENNEC ?
- Minimes : ?
- Poussins - benjamins :?

- Michel KERDONCUFF laisse la parole à Jean-Philippe DAFNIET, afin qu’il s’explique sur son
retrait de ses fonctions au sein du bureau depuis juin.
Il rappelle qu’il a envoyé avant l’AG de mai un mail pour avis à tous les membres du bureau, dont il
n’a eu aucun retour.
Il n’a reçu qu’après l’AG la réponse de Philippe JALABERT (envoyée avant l’AG à Michel et Jean-
Philippe) qu’il considère comme une remise en cause du fonctionnement de la commission jeunes et
surtout de ses valeurs personnelles sur la laïcité. Il a donc décidé de se retirer de la responsabilité
des jeunes, tout en restant coordinateur sur les jeunes.
Il rappelle qu’il s’occupe des jeunes depuis 5 ans - voir l’évolution depuis.

Michel rappelle que Jean-Philippe exprime là son ressenti et bien qu’il soit convaincu qu’il  n’y
avait rien de personnel dans la réponse de Philippe, assure Jean-Philippe de son soutien.

Philippe JALABERT donne son ressenti sur la saison passée : les propositions évoquées dans son
mail avaient été faites tout au long de l’année, mais n’étaient pas écoutées. Au moment d’envoyer
ce mail, il avait l’impression que l’on se trompait et qu’on se cachait la réalité sur la problématique
des jeunes.
Il ajoute que pour lui la laïcité est une valeur complémentaire et non dominante, elle ne devrait
intervenir  que dans un second temps.  Il  n’avait  pas perçu au moment de la rédaction que ses
remarques pouvaient être prises personnellement. Pour lui, la priorité est sur les jeunes.

Jean-Philippe indique qu’il est sans doute  moins sur la compétition que Philippe. Il ajoute que dans
ce contexte il lui redonne les cartes et que les comptes seront faits dans un an.

Philippe ajoute que son impression l’année dernière est qu’un  certain nombre de choses devait être
mis en place (ex. : la charte), les équipes jeunes devaient être constituées selon le niveau et non
selon le relationnel et qu’il fallait une vision globale, pas que relationnelle. Et qu’il était peut-être
trop compétition pour le bureau ? 

Le  Président  appelle  au  dialogue  et  remercie  Philippe  de  bien  vouloir  prendre  l’initiative  de
contacter Jean Philippe afin de poursuivre cet échange de façon plus approfondie. Il insiste pour que
chacun comprenne que nous sommes tous complémentaires et que la section a besoin – dans le
cadre  de son développement  –  de toutes  les  bonnes  volontés  pour  le  développement  du  ping
notamment auprès des jeunes à Sanquer. 

La réunion de bureau se termine à 12H15


